

Su actitud en el combate mereció un sincero aplauso. Hizo todo cuanto pudo, intentó cuanto le permitieron el peso y estatura del co-saco. Aguantó los golpes y cobardías de Tarkowski durante 45 minutos 6 segundos, entregándose a él por falta de energía en una doble presa de brazo en tierra. Resistir más, hubiera sido inútil; buscar un accidente como el sufrido por De Riaz, sin ventaja para nadie.

Valiente durante todo el encuentro, tomó en innumerables cirujas al conocido yéndose obligado a desahacerse por el conveniente argumento que Tarkowski empleó de peñetero en los brazos.

Tarkowski, el amigo de los Mos, al que obsesiona con caramelos a cambio por los fuegos de rodar en las Ventas, en el ataque no salió hasta el final de sus cobardías, presa de brazo y moviendo para arriba al francés, para ser empujado por el momento más grávido o romano, habría sido indefectiblemente vencido.

Los golpes de Tarkowski, siempre protestados y las muestras de afecto, las ovaciones frecuentes al momento, cada vez que libraba una presa, mostraron al campeón que se fundió tranquilamente en tierra, haciendo el vencedor, pero como también el ruso tiene sus prioridades, entre le aplaudieron, agradeciendo según la atención, que contestaba con unos.

En sus ataques en las cuerdas, pierden el buen Tarkowski la noción de la realidad; ni ve, ni oye, ni siente, hasta el extremo de que Pignat se declaró impotente para desahcer sus cobardías fuera del tatami.

Lemaire, ayudado por el público, recurrió a un ataque de fuerza, pero no pudo vencer a Tarkowski.

El ruso, después de haber hecho un nuevo intento de hacer para arriba al ruso en diferentes posiciones, arrojándose a tierra, y al perder la cabeza, arrojada en el final de la pelea.

Resistió valientemente el nervioso francés en las últimas cuerdas, pero la hazaña del ruso, de haberse defendido con gran facilidad, cosa que no le sucedió en el combate, y le hacía volver a sus golpes y masajes.

Como éstos no eran recibidos a flancos por el francés, ni por el público, ni el árbitro, pudo resistir una vez más a Lemaire, "catch-as-catch-can", y para qué quisimos más. El Lemaire, maestro en el arte de librar, hizo todo lo posible para una victoria insustentable, haciéndolo frustrar por unos segundos de sus magníficas zancadillas, que le valieron una ovación por el castigo que representaban a los excesos del osado.

¿Qué más que no vamos a esta maestría en una sesión de media hora?

También se aplaudió al pequeño Lemaire, todo es relativo—en una dominación de cabeza levantando al ruso, y en un intento de volver en tierra al cosaco por dominación de cabeza monumental.

Lemaire decía por momentos, sus defensas en punto eran apropiadas, pero Tarkowski no se dejó intimidar por los golpes y el aplastamiento de las vértebras cervicales.

Una doble presa de cabeza en tierra, durísima, prendió el ruso, haciendo girar a Lemaire, a quien, por doble presa de brazos, "déb' vencer" sobre el tapiz a los 45 minutos.

Lemaire, deb' vencido por acortamiento, rendido, pero justamente aplaudido por su juego imparable.

El ruso, silbado por unos y aplaudido por otros.

BARCELONA

EL REAL DECRETO
Mañana el Boletín Oficial publicará la Real orden regulando la jornada del trabajo en las industrias textiles de España. El lunes arrancan los patronos todas las fábricas y puede afirmarse que desde esa hora se celebrará un "no" a los patronos.

Los obreros se hallan muy satisfechos de la solución.

LA LIMPIEZA
De madrugada terminó la sesión del Ayuntamiento, en la que se discutió lo relacionado con el servicio de la limpieza pública.

Después de amplia discusión se ha acordado rescindir el contrato con la Empresa actual.

FUEGO EN UNA FABRICA
Esta mañana se ha declarado un violento incendio en una fábrica de planchas de plomo.

Acudieron en los primeros momentos el personal de incendios y los arquitectos Jefes del Cuerpo, que, después de inauditos esfuerzos, consiguieron localizarlo. Las pérdidas son de consideración.

HUELGA SOLUCIONADA
Comunican de Verga que se ha solucionado la huelga de la fábrica de carburo. Los obreros han entrado al trabajo después de firmar con los patronos unas bases con algunas modificaciones.

MOVIMIENTO DE BUQUES
Cádiz.—Esta mañana llegó el acorazado Pelayo, que marchará luego para Tánger. En el Estremadura ha zarpedado para Tetuán con objeto de relevar al Río de la Plata. En breve marchará al Ferrol la fragata Numancia, destinada a salir para los barcos de las clases de la Armada.

TROPAS A MELILLA
Burgos.—Esta tarde se preparó para partir al primer aviso, en dirección a Marruecos, 45 soldados de artillería con sus correspondiente armamento.

Es probable salgan el lunes para Málaga.

A IRUN
Burgos.—La semana próxima marchará a Irún una compañía del regimiento de San Marcial con bandera y música.

El objeto del viaje es asistir a las fiestas del Centenario de la batalla de San

Marcial, que con gran esplendor se celebrará en Irún.

HOMENAJE MERCADERO
Astoria.—Los amigos del ilustrísimo señor Arzobispo de Tarragona, Sr. López Pelaez, han acordado, como acto de homenaje al distinguido publicista, por su elevación a la silla arzobispal de Tarragona, perfilar en un volumen todos sus artículos periodísticos.

La tarea será ardua por la gran labor realizada por D. Antonio López Pelaez.

CONTRA LOS IMPUESTOS
Málaga.—Las entidades comerciales de Antequera han estado en la Cámara de Comercio, donde se han reunido, también el impulso de los impuestos municipales creado por aquel Municipio.

Luego marcharon al Gobierno civil, donde hicieron entrega de la protesta que hacen contra el Ayuntamiento.

La Cámara de Comercio y el vecindario apoya la justa petición de los antequeranos.

LLEGADA DE MARINA
Cádiz.—A las diez fondó en el puerto el Carlos V, que traía a bordo al general Marina, nombrado alférez en jefe de Marítimos.

Desembarcó en el muelle del Estrecho, donde le cobijaron las autoridades y el pueblo, con aplausos, y fue recibido en el puerto por el general Marina, que le acompañó hasta el Ayuntamiento.

Una compañía del regimiento de Borbón, con bandera y música, hizo los honores al general Marina.

Este recibió después la compañía, marchando a pie al Gobierno. Desde éste dio el detalle de la gente, que resultó muy buena.

La el General recibió al general y al militar que fueron a saludar al general Marina, haciendo así presente la gratitud que de sus buenos sentimientos guardan.

El conflicto de los Balcanes
ANDRINOPOLIS PARA TURQUIA
Los despachos de Constantinopla continúan en Turquía sin cesar, y se cree que pasará la ofensiva del Oeste del Mar Negro.

Deja entender que esta necesidad de anticipar el día en que la cuestión de Andrinópolis se arregle a su gusto.

Esta tarde se dio a conocer la situación, de hecho creada por la vuelta de las tropas otomanas a Andrinópolis, no será modificada.

La Europa, a lo que se ve, ha renunciado a ejercer presión sobre Turquía.

Así parecen verse las cosas, información de Londres, sin confirmación oficial, en que se asegura que la Puerta ha sido informada por la vía diplomática que las potencias han decidido que Andrinópolis quedará en posesión de Turquía.

En todo caso, la situación general mejora, y la salida de M. Sazonov, por una parte, y la salida de M. Poincaré, por otra, parecen ser ven, por ahora, próximas complicaciones.

LOS BULGAROS CONDENADOS EN SALONICA
Sofía.—Según informes de origen particular, entre los búlgaros recientemente condenados a muerte por el Consejo de guerra de Salónica, acusados de haber formado parte en la banda de Tchernomyeff, se encuentran: honorables comerciantes, como Souroujoff, Pirceroff, Mazaroff, y otros muchos, que no solamente no tomaron parte en dicha banda, sino que fueron en todo tiempo hostiles a toda acción revolucionaria.

El Gobierno llama la atención de las Legaciones extranjeras sobre este hecho, y pide que las Potencias intervinieran para evitar la ejecución de los condenados.

EL EXODO DE LOS GRIEGOS
Salónica.—Cinco transportes acaban de salir para Puerto Liasos, a fin de recoger a los habitantes de Gomudjina y Xanti, que no quieren estar sometidos a la dominación búlgara.

EL TRATADO
Sofía.—Un correo especial ha traído este mañana para Berna el texto del Tratado de ratificación.

OTRAS NOTICIAS
LA JARCA SE DISUELVE
Tánger.—Noticias que se reciben del Sur aseguran que la jarca se ha disuelto a consecuencia de las lluvias que han caído estos últimos días.

Los moros prefieren, aprovechando el tiempo, hacer la siembra y permanecer luchando.

CAJERO ASESINADO
Berlín.—La noche última un cajero Neustadt-Witkowski, que había ido a Píne para recoger una suma importante, fue a la vuelta atacado, robándole y asesinándole.

El cadáver ha sido encontrado en un bosque próximo; pero hasta el presente nada se sabe de sus asesores.

MOTIN EN UNA CARCEL
Berlín.—En la prisión de Gelsenkirchen ha estallado un violento motín.

Un guardia ha herido mortalmente a un prisionero que se encontraba entre los revoltosos más exaltados.

Un curso ha sido muerto durante la lucha entre los rebeldes.

ESPIONAJE
Inbruck.—Un funcionario de Rovereto, llamado Karl Canadi, ha sido detenido por las autoridades militares, acusado de espionaje.

Se cree que es el quien ha entregado los planos de los fuertes austríacos del lago de Garda.

ESTACION ROBADA
San Petersburgo.—La pasada noche fueron varriados ladrones en la estación del ferrocarril de Finlandia.

En su momento, el desastrosado Beck, que declaró que el móvil del crimen había sido el robo.

LA DYNAMITA EN TARRAGONA
Barcelona.—Cuatro cartuchos y un poco de dinamita y una mecha a medio quemar se han encontrado bajo la ventana del gabinete de trabajo del alcalde Gaynor.

El jefe de la oficina de explosivos declara que había allí dinamita en cantidad suficiente para hacer saltar todo el Ayuntamiento.

A cada cartucho correspondía una mecha, y varias cerillas quemadas se encontraban al lado.

El alcalde, que se encontraba en la oficina cuando el explosivo fué descuberto, no se emocionó absolutamente nada.

Una de las hipótesis emitidas, es la de que la dinamita ha sido robada en una casa particular, y que el robo fué cometido por algún individuo que se hallaba en la casa cuando se descubrió el explosivo.

ENTRE CHINOS Y ALEMANES
Berlín.—El jefe de los burocratas chinos ha dirigido al Consulado de Alemania en Nankin una carta en la que afirma que el acorazado alemán *Emden* ha disparado varios cañonazos contra las posiciones de los burocratas chinos.

El acorazado se respondió disparando el fuego de su artillería contra el crucero alemán.

El consúl se ha puesto al habla con el oficial comandante del acorazado *Emden*, quien le afirma que las imputaciones del jefe burocrata son absolutamente falsas.

El crucero *Schternhorst* ha recibido orden de salir inmediatamente para Nankin.

MUERTE EN UNA BODA
Noticias de Bruselas.—M. Robert Bidel, sub-prefecto de Neuchâtel asistió a una boda.

Durante la ceremonia fué atacado de una congestión.

Los médicos que le fueron prestados por un médico presente al acto, el sub-prefecto falleció.

Temía cuarenta y siete años.

POINCARÉ, CONDECORADO
Sampsonia.—El presidente de la República ha recibido la visita de M. Jaborov, ministro de Rumanía, que de orden de su Gobierno, venía a traerle el collar de la Orden de Carlos I.

LA ESCUADRA INGLESA EN ARGEL
Argel.—Con ocasión de la llegada a Orán de la división naval inglesa, el almirante ha dirigido un llamamiento a los habitantes invitándoles a engalanar sus casas, a fin de corresponder de algún modo al entusiasmo recibimiento que en fecha reciente se hizo en Londres a Mr. Poincaré.

AGENTE DE NEGOCIOS, DETENIDO
París.—A consecuencia de minuciosas diligencias por parte del Jefe del Juzgado del Sena por comerciantes de Nantes, Tardes, Lorint, etc., contra el agente de negocios Viente H., ha sido éste detenido, registrada su habitación y recogidos sus libros de contabilidad y correspondencia.

CENTINELA ATACADO
Lilla.—Un centinela del 4.º de línea ha sido atacado en circunstancias misteriosas. Un individuo se aproximó al soldado sin que éste se apercebara, y le atacó a pedradas.

El centinela disparó los dos cartuchos de tiro al blanco que llevan durante la guardia, pero, estando herido, no pudo resistir y cayó al suelo.

Al ruido de las detonaciones, acudió el sargento y otros soldados, que trasladaron al hospital al centinela en estado alarmante.

LA VENDETTA
Roma.—Los hermanos Bernafio y Calogero Giovanna se han asesinado mutuamente en Girgenti (Sicilia) en un lugar llamado Dalia.

Entre jóvenes eran hijos del matrimonio Giovanna, que fué también asesinado el 8 de Junio en Molines-Pascuila, por criminales que no fueron descubiertos.

Los dos hermanos, después de la muerte de sus padres, y huyendo de la vendetta que les amenazaba, vinieron a habitar en Castrophilippo.

Los cuerpos estaban acubillados de heridas, lo que prueba el acaramentamiento de los asesinos.

CRIMEN ATROZ
Reims.—Una mujer llamada Barba, de treinta y cinco años, fué acribar el abdomen de sus hijos a una nodriza de Pleunser-Gautier.

Ayer fué a la aldea a hacer en primera visita al bebé, al que delante de la nodriza comió de besos y caricias. Pero aprovechando una corta ausencia de ésta dió a beber al niño un fuerte ácido.

La pobre criaturita, atrozmente abusada, sucumbió inmediatamente.

Avisados los gendarmes, detuvieron a la desnutrida madre, protegiéndola contra la indignación del pueblo, que pretendía lincharla.

EN EL POZO DE UNA MINA
Londres.—Diez de Bangalore (India inglesa) que uno de los asnos que se las minas de oro de Mysore cayó al fondo.

Han quedado muertos 50 hombres.

Entre las víctimas hay seis italianos. Los demás son indígenas.

[BUEN AGRADECIMIENTO]
Geneva.—Se ha realizado un horrible crimen en una Granja próxima a Fricke.

El labrador Fridolin Acklin y su mujer han sido asesinados por su hijo adoptivo Carlos Beck, de veintidós años de edad.

Durante la noche, y valiéndose de una escalera, penetró el asesino en la habitación de Fridolin, que contaba sesenta y ocho años, en el momento en que éste, habiendo oído ruido, se levantaba. Beck con un hacha le destruyó el cráneo.

En seguida pasó a la madre de Acklin, de ochenta y cinco años de edad, dejándola gravemente herida y desmayada.

Cuando volvió en sí, avisó a los vecinos, que encontraron el cadáver de Acklin bañado en sangre y el de su mujer estrangulada en el techo.

Después de haber sido desastrosado Beck, que declaró que el móvil del crimen había sido el robo.

VIDA DEPORTIVA

Los grandes «matchs» de inauguración

HEROICA JORNADA DEL ATHLETIC

«Shepherd's Bush», ¡goal Athletic, 0

Si me dejara llevar hoy de la sinceridad, no haría reseña del gran partido de football que se celebró ayer en el «Shepherd's Bush».

Aquello fue algo grande que no se debe reserñar ni discutir. Tuvo el match momentos tan interesantes, que el público pagado poseído de una extraordinaria locura deportiva y vioreaba a los bravos jugadores, proclamándolos héroes.

Fué un digno remate de la inauguración del campo nuevo del «Athletic».

Los ingleses, que constituyen un equipo duro, fuerte, enano, pero poseso de los que han visitado Bilbao, se solían de su asombro una después de haber transcurrido varias horas de la terminación del match.

A ya lo temían ellos. El día en que vieron jugar al «Racing» y al «Athletic», se hicieron lenguas al, del juego del «Racing».

Se mostraban más desconfiados, más recelosos con respecto al partido de hoy.

Y cuando vieron cómo atacan los bilbaínos, cómo resisten sus cargas y sus empujones, cómo destruyen combinaciones, cómo arrancan sin temer zancadillas u contraatacos, los ingleses no las tuvieron todas consigo.

Ayer, en la segunda parte sobre todo, hubo por parte de los bilbaínos cosas monumentales, estupendas, casi épicas. Los jugadores se multiplicaban, corrían a todos lados, marcaban como debe marcarse, y como se marca pocas veces por desgracia, y dignas lo que se diga, la segunda parte del partido fué de dominio más o menos franco por parte del «Athletic».

EL PARTIDO
A las cinco y media el campo estaba brillantísimo y las tribunas presentaban un aspecto verdaderamente deslumbrador. Los más elegantes, los más distinguidos de Bilbao, se habían congregado en las tribunas del «Athletic».

Las localidades de preferencia y la pista estaban repletas de aficionados, que esperaban como un acontecimiento la salida de los jugadores.

Y en medio de una ovación entusiasta, se alinearon los dos equipos.

De los casa lo hicieron en la forma siguiente:

Bilbaites: Solana, Hurtado, Egia, Zelazo, Izeta, Pinillos, Kortazi, Zuazo, Moreno, Azeido.

Salen los ingleses con unas intenciones macabras y el partido comienza a animarse desde el primer momento. Inicia el juego por parte de los bilbaínos José Mari, con unas cabezas que comienzan a entusiasmar a los aficionados.

La línea de medios del «Shepherd's» empieza a moverse furiosamente y el centro, que es el alma del equipo, hace un pase largo al exterior derecha.

Este, que parece que lleva pólvora en las piernas, corre la línea peligrosamente para las defensas bilbaínas, que están algo aturulladas. Los ingleses comienzan a marcar de nuevo. Solana salva de un cabezazo monumental.

Y por segunda vez la labor Solana. Este es nombrado durante todo el partido. Solana no hace más que prodigios. Recoge el balón José Mari, que entrega a Pítxiti arranca varias veces hasta cerca del goal inglés, pero se encuentra siempre con la resistencia heroica que los backs ingleses le oponen, y pierde la combinación.

Una combinación admirable avanzan los ingleses y llegan cerca de Ilarretxe, seguidos muy de cerca por Ireta y por José Mari. Hurtado hace una gran entrada al extremo derecha y larga una gran patada hasta los backs contrarios. Nuevamente arrancan los ingleses. Vuelven a pasar al exterior derecha, en el que parece que tiene el equipo una gran confianza, y éste corre la línea velocitariamente, para terminar en un centro que recoge Solana y rechaza de cabeza.

José Mari hace un precioso juego de pases precisos y combinación de pases. Siempre que se ve el balón por el aire se ve junto a él, amenazándole, la cabeza de José Mari. Corre más que las tardes anteriores, y está admirablemente colocado, marcando mucho y cortando las arrancadas como un huracán.

De nuevo pasa a los pies de Zuazo el balón. Arranca éste seguido de Pítxiti, el cual recibe la pelota en pase corto. More-

no corre más que un balón, que se va a una combinación a Zuazo y Azeido, como hemos visto muy pocas. Es la primera tarde en que le veo a Pítxiti al centro mecido, y cuando va a centrar se alba ofendido.

Avanzan los ingleses combatiendo rápidamente. Vuelta al línea y tiró un centro derecho. Este corre la línea y tira un centro estúpido (a la misma boca del goal. Ilarretxe no tiene más remedio que dirigirse a pararlo de cualquier manera, cuando en aquel momento se le echaban encima tres o cuatro ingleses, y de rubote entra la pelota en la red bilbaína.

Vamos a Ilarretxe tirarse de los pelos y pasarse de un lado a otro, insoportable, porque el balón se entra. Si siquiera hubiera sido de un buen shoot ¡Verdad, querido Celedio!

Los bilbaínos se crecen en aquel momento. Zuazo y Pítxiti arrancan combinando. ¡Pero qué es eso, Azeido, que no te acuerdas de la combinación!

El centro medio inglés se da cuenta del ataque de los bilbaínos y marca a toda tarra, sin reparar en nada. Los backs hacen una labor de héroes. Sobre todo el derecha larga cada patada que asombra.

Comienzan a jugar las manos de los ingleses como saben hacerlos. Un centro grande de Pítxiti y otro de Azeido, seguidos de una gran combinación de los tres interiores bilbaínos, y terminan el primer tiempo.

En el segundo tiempo, el dominio de los bilbaínos es imparable. Se ven arrancadas preciosas, aunque la combinación es algo más tardía.

Ilarretxe ha dejado de jugar por resentirse del pie derecho, y sale a sustituirle Apeón. A poco de comenzar el tiempo obren dos arrancadas de Bilbao, que ponen en grave apuro a los ingleses, pero gracias a las formidables entradas de los backs salvan los shoot.

Los ingleses hacen tres shoot seguidos, que llegan a él como bala. El público, en justicia, aplaude al gran *goalkeeper* bilbaíno. Zuazo y Pítxiti siguen marcados de una manera terrible, sin poder asustar combinación ninguna. De nuestros caños, Solana sigue tan monumental como siempre, y Luis Hurtado, segurísimo, sin fallar una patada.

El público se excita a medida que avanza el tiempo, y el empate no llega, a pesar de los esfuerzos de todos. ¡Son tan tremendos los backs!

Vemos de nuevo a Ilarretxe pasar un shoot que parece increíble. Arranca de Apeón, este centro admirablemente, y Zuazo recoge el centro, a pesar del acoso que le hacen los medios y los *backs* contrarios.

Por fin, tras un regate muy bueno, consigue pasar a los *backs*, y solo, a seis metros del goal, en medio de una ansiedad tremenda, shoot; pero el balón pasa rozando el larguero.

Los gritos, las exclamaciones que se oyen en el campo, arman un barullo más que colosal. Indudablemente, al tirar ese shoot, Zuazo estaba temblando de emoción porque él creía que el empate había llegado.

Se tira un *corner* a favor de Inglaterra que salva Ireta de cabeza.

Al poco rato se tira otro a favor de Bilbao; y Pítxiti lo tira matemáticamente. La gente se levanta en vivo. ¿Qué ha pasado? Pues que el centro es recogido de cabeza por Pítxiti, y cuando todos creían que entra en la red, éste, sin rebota en el suelo, manda de nuevo a la red.

Poco después, Kortazi inicia una arrancada difícilísima, pero la sigue por un medio inglés. A pesar del *back* izquierda, tira un *new shoot*, que sale fuera, rozando el palo.

Y ya durante el resto del *match*, la pelota más bien estuvo en el dominio de los bilbaínos. El empate a toda costa. Mediaron las cargas por ambos lados. Se castigaron un millar de manos y cargas sucias. Los de casa comenzaron también a cargar, y casi todo por decir que aquí lo, al finalizar el partido, quedaba un aspecto de un campo de regimiento.

IMPRESIONES
El equipo inglés: Ya quedó demostrado ayer. Es un equipo fuertísimo. Ayer, sus *backs* se nos mostraron más grandes, mucho más grandes que jugando con el «Racing». El derecha es un verdadero coloso. Los medios marcaron lo indecible.

El centro tuvo en Ireta durante toda la tarde a Zuazo y a Moreno, sin dejarlos moverse. De los delanteros, el elemento mayor debe hacerse a su *driving*. Más que combinación, lo que poseen es el secreto del regate. Regatean como no he visto regatear a ningún equipo.

Y en cuanto al *shoot*—sí, recorda mi declaración—la primera opinión que me vino en la mente es la siguiente: los ingleses no son en este equipo delanteros de shoot. Pierden muchas ocasiones, no de *shoot*, sino de *shoot* bien. No los hemos visto en los dos partidos tirar arriba de cinco shoots buenos.

Y los de casa? Ayer jugó el Athletic como nunca en su vida. Pítxiti, Zuazo, Ilarretxe, como siempre, con una vista enorme. Los *backs*, admirables, muy seguro Hurtado, y Solana hecho el héroe de la tarde. Los medios jugaron colosalmente. José Mari, en el primer tiempo, e Ireta en el segundo, se hicieron aplaudir en justicia.

De los delanteros, más elogios hay que hacer en lo que a la primera parte se refiere. ¿E en lo que se refiere a la segunda. Las alas fluctuaron algo, y fué sin duda porque el estar siempre marcados impidió a Zuazo y a Pítxiti extender el juego.

Pítxiti, en la primera parte, nos mostró una cosa y fue a tirar, lector? Pues Moreno nos demostró que sabe combinar cuando quiere, como no sabe hacerlo ninguno.

De la bravura y del ataque de nuestros delanteros, no hay más que repetir lo que

de la E. E. de los años, que se va a hacer. No se preocuparon de lo que se hizo en parar el balón casi en todo para que pierdan pases rápidos por para la...

Y para terminar, una felicitación sin alfiler a Athletic por los brillantes resultados que ha ofrecido a la afición y por el sólido sport que es campo, que es el deporte. Al equipo que jugó ayer, le felicito, que es un equipo que sabe jugar y que sabe ganar.

Y para terminar, una felicitación sin alfiler a Athletic por los brillantes resultados que ha ofrecido a la afición y por el sólido sport que es campo, que es el deporte. Al equipo que jugó ayer, le felicito, que es un equipo que sabe jugar y que sabe ganar.

RESULTADO DE LAS REGATAS
Las regatas de esta mañana han sido ganadas por los siguientes bilbaínos: Quinto premio.—Esteban de Irujo, ganando la copa del presidente de la Real Club de Regatas de San Sebastián.

Diez metros.—Joaquín de Irujo, ganando la copa del club de Regatas de San Sebastián.

Siete metros.—Primer premio, copa de D. José María Txabarri, el Marqués de D. Luis Arana y D. José María Txabarri.

Segundo premio, objeto de arte del Real Club de Regatas de San Sebastián.

Tercer premio, regalo del Sporting Club Santander, de D. Victoriano López de los Rios, de Santander.

Los de seis metros han corrido la segunda prueba, correspondiente a este premio de copa del Club de Regatas de San Sebastián. En esta prueba el bilbaíno Barreda, que también ganó la primera prueba, estuvo do hoy el primer premio, de diez metros donado por el Sporting.

Segundo premio, sea regalo: Irujo, D. Restituto Arzeta, de Bilbao.

Tercer premio, sea regalo: Zubizarreta, de Irujo, D. Carlos, presidente de la Real Club de Regatas de San Sebastián.

La sexta regata anunciada para la tarde y en la que los yats de fórmula Sport Klarese habían de disputarse imponían premios, fué aplazada hasta el lunes a las 10.

SALON OLIMPIA

Hay último día de la mundial peñeta 2.500 metros dividida en 6 partes (peñeta).

Quo Vadis?

Precios reducidos.

INFORMACION POSTAL

BERMEO
Antes de contestar al escrito que me dio por los Sres. N. Jauregui, L. Zúñiga y Juan Billosola, ha aparecido en El *Diario Vasco* de ayer, convenientemente tasado, de una vez para en adelante, de los de las que es una que la vida pública en Bermeo dejó a un lado, por los motivos principalmente los Sres. Urkiza y Bilbao, le merecen, ahora como años atrás, un momento de consideraciones, y es la que yo en mi anterior artículo a la luz de la prensa diaria invertido del carácter oficial que el partido a que tengo la honra de pertenecer me honra, fué en razón de que yo me acordaba de destruir lo que es un documento